

地球維新

REN

私は小さなときから

友達同士のいざこざが苦手で、

皆仲良くすればいいのにな、

そのほうが絶対に楽しいのにな、と考えるようなこどもでした。

さらには、

世界中にいっぱい友達を作ったら戦争がなくなるのかな？

みんな友達になれば、

平和な世界になるのにな、

国境がなくなれば

もっともっと皆が幸せな世界になるんじゃないのかな
と感じており、

夢は?と聞かれれば

世界中の皆と幸せに暮らすこと!

世界中に友達を作ること!

と答えていました。

その思いは大人になった今も変わっていません。

世界をひとつに、oneness に、

そして、

愛を地球の基本法に

そんな私と同じ考えを持った人たちが

一緒に、動き出しています。

自分が望んでいた世界を目指して行動しだすことで、

どんどん同志に出会い、

私と同じ夢を

こんなに沢山の人が望んでいたんだ！

と実感しています。

自分の夢に向かって

わくわく一直線に行動している人に囲まれて、

私も毎日本当に楽しく、

幸せいっぱい、

アセンションに向かっています。

自分を愛し、

自分の隣の人を愛し、

愛の拡大が進むと、

愛が溢れる

本当に美しい地球になると私はおもいます。

皆さんと一緒に、

素晴らしい世界の土台作りができることを

楽しみにしています。

REN

